
南苑区块安置房
迎来开放日活动

本报讯（融媒记者 许诺） 9 月

29 日，南苑区块安置房迎来首个开

放日活动。

在项目现场，“两代表一委员”

和征迁户代表听取安置房项目建设

情况介绍，全面了解安置房建设质

量、工程管理、技术实施等情况。

座谈会上，市城投集团相关负

责人汇报了安置房建设工程进度，

代建单位、施工单位代表分别上台

介绍安置房建设监管经验与工程管

理情况。“两代表一委员”、征迁户代

表围绕安置房回迁时间、工程质量、

景观户型设计等方面提问，与会单

位针对上述问题进行交流发言。

此次活动不仅是对安置房质量

的一次“检阅”，更是对群众信任的

真诚回应，为项目推进打下了坚实

的群众基础。各部门单位将通过高

标准建设、高效能管理，让广大征迁

户早日住上安心房、圆安居梦。

城市更新进行时
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国庆假期
我市晴多雨少
适宜出行

本报讯（融媒记者 吕晓婷） 这

几天，永城气温不冷不热，十分舒

适，空气中飘来桂花的香味，令人心

生愉悦。国庆假期期间，我市晴多

雨少，气温先降后升，适宜出行。

据市气象台消息，一股强冷空

气预计于今天抵达我市，并且要和

今年第 18 号台风“山陀儿”的外围

环流撞个正着。受其影响，10 月 1

日至 10 月 2 日，我市有一次降温、

降水和风力增大天气过程，预计日

平均气温过程降幅可达 5-7℃，过

程最大风力 5-7 级，山区可达 8-9

级，部分地区雨量中等。最高气温

25℃，最低气温19℃。

好消息是，10月3日起，我市天

气将转为多云，风力减小，适合户外

活动。10 月 4 日至 10 月 6 日，随着

台风逐渐北上，我市将恢复晴好天

气。10 月 3 日早晨，我市最低气温

会降到 15℃。届时，我市可能一举

入秋。大家外出游玩，一定要记得

做好保暖工作。

本报讯（融媒记者 胡轩） 9 月 29

日，市政协主席胡积合前往古山镇，参加

市政协古山镇联络组开展的“请你来协

商·民生议事堂”——“完善凤凰社区管

理机制 创新城镇社区治理模式”专题协

商活动。市政协秘书长徐宁陪同。

胡积合一行走访了古山镇凤凰社

区工作站，听取该社区治理基本情况和

下一步工作计划。作为我市首个城镇

社区，凤凰社区自成立以来，不断探索

社区治理和服务新模式，把为民服务触

角延伸到居民家庭，形成“上下围着居

民转，管理服务共提升”的社区治理格

局。该社区现有专职社区工作者 10

名，设有 5 个网格、29 个微网格，网格治

理团队实现社区 100%全覆盖，小区疑

难问题得到及时响应。该社区每月开

展 10 次以上公益活动，截至目前已累

计开展读书会、公益课、亲子手工课、体

育课等活动 70 余场，服务 2000 余人

次。

政协委员们围绕社区人才培养、

社区工作和管理机制探索、社区未来

建设和发展等方面提出建设性意见建

议，表示将积极提供资源，大力支持社

区工作。

胡积合指出，城镇社区要内组自治，

坚持目标导向，充分发挥党组织在社区

治理中的领导作用，增强社区居民自治

能力，完善网格化管理制度，建立健全

社区治理体制机制；要内挖外联，形成

共治，推进社区、社会组织、社会工作

“三社联动”，培养一专多能的社区工作

者队伍，同时积极发挥社会组织和志愿

服务的系统作用，挖掘社区人才资源，

大力发展文体娱乐、健康养老、纠纷调

解、邻里互助、居民融入等活动，满足居

民需求；要做到高质实效，精准定位居

民需求，以提升居民幸福指数为目标，

开展各类活动，让社区工作更接地气、

更得民心，提升居民的满意度、幸福感

和获得感。

胡积合赴古山镇参加“请你来协商·民生议事堂”活动

让社区工作更接地气更得民心

本报讯（融媒记者 童英晓） 9月30

日上午，市十八届人大常委会召开第 31

次主任会议。市人大常委会主任陈美蓉

主持，副主任程学军、章锦水、胡潍伟、胡

天忠、杨兵参加。市委常委、副市长王斌

列席部分议题。

会议听取和审议市十八届人大常委

会第二十二次会议方案；听取市政府关

于土地综合整治工作的报告；听取市政

府关于宅基地改革工作的报告；听取了

生态文明建设情况报告制度落实情况的

汇报。

会议指出，当前我市正处于奋力打

造“世界五金之都 品质活力永康”的关

键时期，工业化、城镇化快速发展，对用

地保障提出更高要求。土地综合整治是

一项利长远、促发展的民生工程，是社会

普遍关注的热点，也是人大代表高度关

切的难点。近年来，我市高度重视土地

综合整治工作，高标准基本农田、农村

土地整理等项目不断推进，农村土地综

合效益得到进一步提升，农业布局得到

进一步优化。针对下一步工作，要坚持

以土地整治项目为抓手，确保整治质

量，注重资金监管，充分挖掘村级低效

整治后备资源，深化改革，促进融合，努

力做好土地整治“后半篇文章”。

会议强调，要提高站位，深刻把握

农村宅基地制度改革试点工作的意义，

坚持问题导向、目标导向，对前期工作

进行“回头看”，全面梳理、查漏补缺、巩

固提升，探索形成可推广、可复制、可借

鉴的经验、模式和样板；要因村制宜，分

类施策，既要保护耕地，又要解决住宅，

同时要聚焦宅基地审批队伍廉政风险

点，强化监督执行力度，保持审批队伍清

正廉洁，以更大力度和举措推进宅基地

改革取得新成效。

会议还部署了相关工作。

市十八届人大常委会
召开第三十一次主任会议

9 月 29 日，民主小学开展“童心追

梦 礼献祖国”迎国庆爱国主题教育月

活动。快闪表演、小提琴演奏、绘主题

板报⋯⋯丰富多彩的活动表达了师生

们的美好祝愿，校园里处处洋溢着浓

厚的节日氛围。 融媒记者 卢斌 摄

童心追梦
礼献祖国

强国复兴有我

本报讯（融媒记者 李梦楚） 9月30

日上午，市委副书记、市长郑云涛赴经济

开发区走访企业，检查指导贯彻落实党

的二十届三中全会及省委全会、金华市

委全会、永康市委市政府全会精神情况，

围绕进一步全面深化改革、培育新质生

产力、助力企业加速出海等开展调研，并

开展节前安全生产检查。他强调，要坚

决贯彻落实各级全会决策部署，更好引

导企业强信心、稳预期、增质效、保安全，

为“世界五金之都 品质活力永康”建设

作出更大贡献。

浙江千禧龙纤特种纤维股份有限公

司专注于超高分子量聚乙烯纤维（高强

PE纤维）及其制品的研发、生产和销售，

产品广泛应用于国防军需装备、航空航

天、医疗器械等领域。目前，该公司新厂

房一期已基本完工，二期正在建设中。

郑云涛深入企业车间察看高强 PE 纤维

生产线，深入了解企业生产经营、科技创

新、安全措施落实等情况，勉励企业坚定

上市步伐，坚持创新引领、需求牵引，加

速扩量提质、转型升级，为全市经济发展

作出更大贡献。他还叮嘱企业负责人把

更好统筹发展和安全的要求贯穿始终，

坚决筑牢安全防线。

近年来，道明光学股份有限公司以

数智化转型赋能传统制造业绿色低碳发

展。乘着“一带一路”建设的东风，该公

司积极开展全球化布局，在巴西、巴基斯

坦等国家设立子公司，将产品销往全球

80 多个国家和地区。郑云涛检查了企

业安全生产制度落实情况，要求企业负

责人落实主体责任，守牢安全生产底

线。随后，郑云涛与企业及相关部门负

责人座谈交流，认真听取企业运营情况

介绍，就产业发展的新动向、企业需要的

服务支持等同与会人员交流讨论。他

说，企业要把自身发展与产业发展紧密

结合起来，优化业务布局、增强转型主

动，不断推进“两业融合”，在高质量发展

中塑造新动能新优势。各级各部门要持

续优化为企服务，着眼企业科技创新、生

产制造、开拓市场等发展需求，不断提升

政策针对性和工作有效性，更好支持企

业乘势而上、提速发展，为经济高质量发

展提供强劲支撑。

调研中，郑云涛强调，国庆假期在

即，安全生产须臾不能放松，各级各部门

要严格落实安全生产责任制，切实做到

守土有责、守土负责、守土尽责，坚决守

牢安全生产底线，为庆祝中华人民共和

国成立75周年营造平安有序、欢乐祥和

的氛围。

除险保安进行时

郑云涛赴经济开发区调研并开展节前安全生产检查

引导企业强信心稳预期增质效保安全


